

## Langjährig erfahrener Oberarzt übernimmt die medizinische Leitung des RGZ

**Norden.** Patrick Hofmann hat die Position als ärztlicher Leiter der RGZ-Station übernommen. Herr Hofmann ist seit bald 13 Jahren in der UEK Norden tätig. Der 46-Jährige hat seine Karriere in der Klinik als Assistenzarzt begonnen und ist dort seit drei Jahren als Oberarzt mit dem Schwerpunkt Palliativmedizin tätig. Der Facharzt für Innere Medizin kennt die Strukturen des Norder Krankenhauses wie seine Westentasche und ist vernetzt mit den regionalen Zuweisern. Schon während seiner Studienzeit hat er Einblicke in die Klinik erhalten und sein gesamtes Praktisches Jahr – der letzte Abschnitt des Medizinstudiums – in den Abteilungen Innere Medizin, Allgemeinchirurgie sowie Intensivmedizin absolviert. „Herr Hofmann kennt das Krankenhaus und die Norden. Es hat ihn in seiner medizinischen Laufbahn von Anfang an nach Norden gezogen, wodurch er bestens mit den Abläufen und den Möglichkeiten der verschiedenen Abteilungen vertraut ist. Damit bringt er beste Voraussetzungen für die Leitung der RGZ-Station mit“, erklärt Dr. Hans-Joachim Winterling, Transformationsbeauftragter des Norder Standorts. Gleichzeitig dankt er der bisherigen Leitung, Frau Dr. Nicole Gerlach, für ihren wichtigen Beitrag in der Aufbauphase der neuen Strukturen. Im nächsten Schritt soll auch das STATAMED-Projekt unter eine eigene Leitung gestellt werden.



Patrick Hofmann übernimmt die Leitung der RGZ-Station in Norden.  
Fotografie: Trägergesellschaft